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様式第 1 号（第 6 条関係） 

会  議  録 
 
会議の名称 
  

 
西東京市市民憲章検討委員会第 9 回会議録 

 
開 催 日 時      
 

 
 平成 15 年 11 月 27 日（木） 午後 7 時 00 分から 9 時 10 分まで 

 
開 催 場 所      
 

 
 西東京市役所田無庁舎イング第 4 会議室 

 
出 席 者      
 

三輪委員長、上田副委員長、塩月委員、藤川委員 
（事務局）企画課 池澤主幹、櫻井主査、安藤主任 

 
議 題      
 

・市民憲章検討委員会第 8 回会議録について 
・市民憲章に関する報告（案）について 
 

 
会 議 資 料      
の 名 称     

(1) 西東京市の市民憲章に関する報告（案） 
 

 
記 録 方 法      
 

 
 会議内容の要点記録 
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会議内容 
発 言 者 名      
 
三輪委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
三輪委員長 
 
 
 
 
 
三輪委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
発 言 内 容      
 
開会 
塩月委員が遅れているが、お集まりの３人で会議をはじめる。 
 
（市民憲章検討委員会第 8 回会議録について） 
・この内容で了承する。特別に何かあれば事務局に申し出てほしい。 
 
（本日の内容の確認） 
・本日の議題は市民憲章に関する報告（案）について。 
 前回までの検討を踏まえて報告（案）をまとめた。 
 前回お示ししたものと変更した部分は、2 ページに「本案の特徴」を新た
に加え、3 ページから 4 ページにかけての「市民憲章制定後の扱いに関わる
要望」の表現を見直している。 
 全体を通して内容・表現・資料等についてご意見を伺いたい。 

（誤植の指摘のほかは、特になし） 
 
（報告書の決定について） 
・この内容で市長に報告することでよろしいか。 

（異議なし） 
 それではこの報告書を決定する。 
 明日、市長に報告することになっている。 
 
（その他について） 

その他として、市民憲章制定後における（仮称）市民憲章推進検討委員会
の体制やイメージ、市民への広報の方法などについて意見交換した。 
 
・これで我々の任務も終了する。短い期間であったが、委員皆さんのご協力
により、すばらしい市民憲章を制定できることとなった。 
 
（各委員の感想について） 

終わりにあたって委員それぞれ感想を述べ合った。 
 
・本日の会議はこれで終了する。 
 
散会 

 


